



青梅市立若草小学校
第2学年だより No. 8
令和6年9月30日(月)

充実の秋—運動会にむけて—

朝、晩は涼しくなり秋らしい季節になりました。秋といえば、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋など様々なことが気持ちよくできる季節です。

さて、学校では12日(土)に運動会があります。今年度は、団体演技・競技共に1年生と一緒にいきます。1年生のお手本となるようにみんな頑張っています。ご家庭でも話を聞いたり、励ましたりしてあげてください。一日の寒暖差も大きく、疲れもたまってくる時期です。元気に当日を迎えられますように、ご家庭での健康管理をよろしくお願いします。



※運動会全校練習は 8:35~始まります。体育着に着替えて校庭に行くので余裕をもって登校させてください。

月	火	水	木	金	土
	1 避難訓練 ⑤ 14:40頃	2 運動会全校練習 ④ ① 13:20頃	3 安全指導日 ⑤ 14:40頃	4 運動会全校練習② ⑤ 金曜日 5 時間授業始 14:40頃	5
7 全校昼会 (校庭) ⑤ 14:40頃	8 ⑤ 14:40頃	9 運動会全校練習 ⑤ 予備日 14:10頃	10 運動会 ⑤ (リハーサル) 14:40頃	11 運動会前日準備 ④ 14:40頃	12 ④ 運動会
14 スポーツの日	15 ④ 運動会予備日 午前授業 14:40頃	16 ④ 13:10頃	17 ⑤ 音楽集会 14:40頃	18 ⑤ 歯科検診 14:40頃	19
21 ⑤ 全校昼会 (放送) 14:40頃	22 ④ 就学時健診 13:05頃	23 ⑤ 14:10頃	24 ⑤ 芸術鑑賞教室 たてわり遊び (大縄) 14:40頃	25 ⑤ 教育実習終 (2の1) 14:40頃	
28 ⑤ 全校昼会 (放送) 14:40頃	29 ④ 14:40頃	30 ⑤ 14:40頃	31 ⑤ 生活科見学 14:40頃	11/1 ⑤ 安全指導日 14:40頃	2

歯ブラシを
持たせてく
ださい。

※○数字は授業時数です。

【生活科見学について】

日程：10月31日(木) 雨天時 11月15日(金) に延期
場所：青梅畜産センター(歩いて行きます。)
持ち物：お弁当、水筒、敷物、雨具など

※詳細は、後日、配布
します「しおり」をご
覧ください。



国語	・お手紙 ・主語と述語 ・秋がいっぱい ・そうだんにのってください
算数	・三角形と四角形 ・かけ算
生活	・まちたんけん ・まちのすてきつたえたい
音楽	・リズムをかさねて楽しもう ・くりかえしを見つけよう
図工	・のりのりお花紙で ・自然からのおくりもので ・えのぐをたらしした形から ・まどのあるたてもの
体育	・リズム遊び ・走の運動遊び ・多様な動きをつくる運動遊び
道徳	・希望と勇気、努力と強い意志・規則の尊重・個性の伸長・勤労、公共の精神

【運動会について】 日程：10月12日（土）※雨天時は15日（火）に延期。

【天候による予定変更、延期の連絡方法】

- ① 実施の場合 → 連絡なし（迷いそうな場合は、実施する旨のメール配信を行う）
- ② 延期の場合 → 今後の予定をメール配信する
天候不順や校庭の状況により、前もって延期が決まっている場合は、原則2日前までに、メール配信をする。

日（曜日）	10月12日（土）実施の場合	10月15日（火）に延期の場合
12日（土）	運動会	全学年4時間授業（火曜時間割）
13日（日）	休業日	休業日
14日（月）	スポーツの日	スポーツの日
15日（火）	通常授業（給食あり）	運動会（給食あり）

※10月15日（火）も実施できない場合は、以後順延とする。

【2年生の出場種目】

- ・50m走
- ・団体演技（表現）1年生と合同
- ・団体競技（お助け綱引き）1年生と合同

【持ち物】 ・水筒、汗拭きタオル、上着（寒さ対策のため）リュクサック
（校庭に持っていく持ち物を入れて椅子にかけて使います。）

※学校で、体育着に着替えます。（万が一、雨に濡れた場合は洋服に着替えられるようにします。）

※50m走の順番や表現・お助け綱引きの場所は、後日お知らせを配布します。

※軍手は、10月2日（水）に持ってきて、学校に置いておきます。
記名をした袋に入れて持たせてください。できるだけ軍手にも記名をお願いします。

裏面もあります。

【体温調節できる服装での登校のお願い】

朝晩はだいぶ涼しくなってきましたが、日中は、気温が高くなる日もあります。休み時間に外で遊んで教室に戻ってくると汗をたくさんかいているという状況もあります。このような状況に対応できますように、体温調節できる服装（半袖を着て長袖を羽織るなど）で、登校させていただきますようにお願いします。

【防犯ブザーの点検のお願い】

お子様のランドセルに付いている防犯ブザーが鳴らないものが見られます。安全を守るために、正常に作動するか、確認してください、しない場合は、電池の交換など対応をお願いします。

「エールウィーク」を実施しました

本校では、夏休み明けの9月2日（月）～9月6日（金）に、「エールウィーク」の取り組みを行いました。これは、子供たちが自分自身の良さや可能性に気づき、自己肯定感を高めることができるように、教職員から子供たちにエールを贈る取り組みです。クラスや学園の枠を超えて、「すごいね！」や「ありがとう！」などを伝えていき、全校で共有しました。ほんの一部ですが、エールの内容をご紹介します。

- 1年生の時には、みんなの前で読むことができなかったが、今回は小さな声であったが、絵日記をみんなの前で読むことができたので、「がんばったね。」と伝えました。
- 身体計測の時、養護教諭のことを転入生に「保健室の先生だよ」と紹介してくれました。若草小学校のことを優しく教えている姿がとても頼もしく感じられて、「紹介してくれてありがとう。」と伝えました。
- 図書時間に、倒れていた本をきちんと並べていたところを司書の先生に「ちゃんと立ててくれてありがとう。」と褒められました。
- 算数の時間に水のかさの測り方を分かりやすくみんなに説明することができたので、「よく考えていてすごいね。みんなが分かりやすかった。」と褒めました。
- 給食の配膳台を出す当番が一人で大変そうなのを見て、手伝ってあげることができたので、「ありがとう。手伝ってくれると助かるよ。」と声を掛けました。
- 上履きを正しく履いていなかったところを友達から注意されました。すぐに履き直すことができたので、「すぐに直すことができて偉いね。それでいいんだよ。」と伝えました。
- 並ばせ係として、移動や整列時に全体がきれいに並べるように声を掛けていたので、「いい声掛けだね」と伝えました。
- 日直のお仕事で、学級で育てているトウモロコシに水をあげる作業を手伝っていたので、「お水重いから手伝ってくれてありがとう。えらいね。」と伝えました。
- 学級全体で姿勢について指導をした時、一番初めに背筋をピンと伸ばしたので「姿勢がいいね」と伝えました。